

Abschied nach 24 Jahren



Zum letzten Mal läutete Wilfried Kuper am Sonnabend im »Luv-up« die Glocke. Sie erklang zum Abschied des Ehepaars Kuper als Betreiber der Speisegaststätte und

des Vereinsheims der Jemgumer Wassersportler. Neben vielen Freunden, der Familie und dem gesamten Personal fanden auch Vertreter der Gemeinde, langjährige Gäste und

Mitglieder des WSV zum letzten Mal den Weg in die beliebte und bekannte »Tourismusperle« am Ufer der Ems. Ausführlich berichten wir heute auf: Seite > 3.

Foto: Küer